

JULIO PICHON

RENOUVELLE-TOI

SAINT-NAZAIRE !



Chères nazairiennes, chers nazairiens,

Le 27 mai dernier, j'ai annoncé publiquement ma candidature aux élections municipales des 15 et 22 mars 2026. **Aujourd'hui, je m'adresse directement à vous**, car rien n'est plus important pour moi que ce lien de confiance qui doit unir un maire et ses concitoyens.

Je suis candidat pour devenir le maire de Saint-Nazaire. **Je suis candidat pour être le maire de toutes et de tous, sans exclusion, sans division, avec un seul repère : l'intérêt général des Nazairiennes et des Nazairiens.**

Depuis plus de cent ans, notre ville est dirigée par la gauche. Personne ne peut nier que des réalisations importantes ont marqué notre histoire, transformant la vie de générations entières.

Mais aujourd'hui, force est de constater que depuis la mandature de David Samzun, Saint-Nazaire s'essouffle.

Notre ville, jadis symbole d'audace et de progrès, avance sans souffle, sans ambition réelle, sans projet à la hauteur de son potentiel. Elle subit les mutations de son temps au lieu de les maîtriser. **Elle glisse progressivement vers l'effacement et l'indifférence, sans que jamais ne soit proposé un cap clair, un destin commun.**

“

Je ne suis pas là pour faire de la figuration, je me présente pour devenir le prochain maire de Saint-Nazaire.

SAINT-NAZAIRE PROSPÈRE

Et pourtant, Saint-Nazaire n'est pas une ville sans racines ni sans avenir. **Elle est riche de son histoire ouvrière et maritime, forte de ses habitants, vibrante de ses diversités.** Elle est un carrefour humain et social qui mérite mieux que la résignation imposée. Nous refusons cette lente dérive vers l'effacement. **Nous refusons que Saint-Nazaire devienne une ville de passage, sans mémoire ni fierté, une simple ville-dortoir sans âme ni ambition.**

Être citoyen, ce n'est pas seulement habiter un territoire. C'est vouloir le faire vivre, le faire grandir et le transmettre aux générations futures. **Mon engagement prend sa source dans cette conviction profonde : chacun, ici à Saint-Nazaire, a un rôle à jouer dans son renouveau.**

Je veux redonner aux habitants la place qu'ils méritent dans la décision publique. Je veux restaurer la proximité qui s'est effacée peu à peu, je veux redonner de l'espérance là où trop souvent s'est installée la résignation.

Restaurer l'espérance, c'est croire que la politique peut encore servir le bien commun, qu'elle peut être un outil d'émancipation et non de renoncement. C'est rebâtir des quartiers vivants, soutenir les commerces de proximité, recréer des lieux de convivialité, retisser le tissu social.

C'est réaffirmer le droit de chaque Nazairien à la sécurité, à la propreté, à une vie culturelle et associative riche. **C'est refuser que notre ville soit gérée au jour le jour, sans vision ni ambition pour son avenir.**

Saint-Nazaire peut redevenir un pôle d'attractivité, une cité fière de ses traditions mais résolument tournée vers l'avenir. Une ville où il fait bon vivre, grandir, entreprendre et transmettre.

POUR UNE AMBITION AUDACIEUSE

Cette ambition, je veux la porter avec lucidité, avec exigence et avec une volonté de rassemblement au-delà des clivages partisans.

Car l'amour d'une ville et la passion de son avenir transcendent les appartenances politiques. C'est une démarche de responsabilité, d'enracinement et de fidélité à ce que nous sommes.

PROTÉGER LES NAZAIRIENNES

Je veux m'engager sur des priorités claires, qui concernent votre vie quotidienne. **Trop de quartiers vivent aujourd'hui sous la pression de l'insécurité, des incivilités répétées et des trafics qui empoisonnent la vie de tous. Cela doit cesser.** Il faudra rétablir la tranquillité publique, en donnant enfin les moyens nécessaires à notre police municipale et en installant des dispositifs modernes pour protéger les habitants.

Mais restaurer la sécurité, c'est aussi redonner de la vie aux quartiers, leur offrir des commerces, des espaces publics propres, animés et accueillants.

Je veux également replacer notre jeunesse au cœur du projet municipal. **Trop souvent, les jeunes Nazairiens peinent à trouver des stages, des opportunités et un accompagnement à la hauteur de leurs talents.**

Je souhaite développer de vrais partenariats entre la mairie et les entreprises, afin d'ouvrir des perspectives d'avenir. Je veux que nos écoles soient mieux équipées et gérées de manière plus efficace, et que nos enfants découvrent, dès leur plus jeune âge, le patrimoine, la citoyenneté et les institutions qui fondent notre vie commune.

Nos aînés ne doivent pas être oubliés. Ils méritent respect, dignité et attention. Je souhaite prolonger et renforcer les actions de maintien à domicile, mais aussi créer des "Maisons des Générations" dans nos quartiers, des lieux de rencontre et de partage entre jeunes, familles et seniors.

Je veux que personne ne soit laissé au bord du chemin, et que la solidarité, valeur profonde de notre ville, reprenne toute sa place.

L'UNION DES GÉNÉRATIONS

Je veux aussi faire de Saint-Nazaire une ville qui protège et qui respecte. Cela passe par la défense des droits des femmes, la **création d'un Pôle de protection intrafamiliale**, un soutien accru aux associations qui œuvrent au quotidien, mais aussi des symboles forts qui rappellent l'égalité et la dignité.

Cela passe également par une ville plus respectueuse de son environnement : **une ville propre, où le patrimoine naturel et historique est valorisé**, une ville qui développe des projets durables, qui innove pour offrir aux habitants une meilleure qualité de vie.

POUR UNE VILLE ACCESSIBLE ET DYNAMIQUE

Mais mon projet ne s'arrête pas là. Il faut redonner de l'attractivité à Saint-Nazaire, relancer son rayonnement culturel et économique. Je veux que le théâtre retrouve sa place, que le centre-ville soit redynamisé, que de nouveaux marchés et de nouveaux lieux de convivialité voient le jour. **Je veux que Saint-Nazaire attire les talents, retienne ses forces vives et propose à chacun un logement accessible et adapté.**

Enfin, je veux une mairie proche, réactive et transparente. Une mairie qui ne se contente pas de gérer mais qui agit. **Cela suppose un audit complet des finances, une feuille de route claire pour l'avenir avec un Agenda 2050, et une démocratie participative renouvelée.** Les habitants doivent pouvoir interroger directement leur maire, et je veux mettre en place ce lien permanent.

Chères Nazairiennes, Chers Nazairiens, notre ville a besoin d'un nouveau souffle. **Elle a besoin d'un maire qui regarde vers l'avenir, qui ose le changement, qui redonne à chacun la fierté de dire : "je vis à Saint-Nazaire".** Les 15 et 22 mars 2026, vous aurez ce choix à faire. Continuer dans l'indifférence et le déclin, ou construire ensemble une ville plus juste, plus humaine et plus ambitieuse.

Je ne vous promets pas des miracles, mais je vous garantis une chose : une gestion sincère, exigeante et tournée vers vous. **Je serai le maire de la proximité, de l'écoute et de l'action.** Ensemble, faisons renaître Saint-Nazaire. Ensemble, redonnons à notre ville un avenir digne de son histoire et de son potentiel.

Le 15 et 22 mars 2026, osons l'avenir.

Julio Pichon

Candidat à la mairie de Saint-Nazaire





Rassemblement
National